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Danaide
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Petit fauteuil de complément au design original, le Danaide séduit autant par le confort de son dossier Iégérement incliné que

Caractéristiques techniques

Recouvrement : Tous les tissus et cuirs de la collection Duvivier Canapés sauf Antika.
Pietement : Patins plastiques.

Structure : Traverses en hétre massif et panneaux en bois multiplis recouverts de mousse polyuréthane.

Suspension: Sangles protégées par feutre.

Coussins : Non déhoussables et non amovibles. Mousse PU HR dans une housse de coton
Assise : Bi-densité 19 et 36 kg/m?*

Dossier : Densité 26 kg/m?

* PU HR : Polyuréthane Haute Résistance

Dimensions Assise | Seat hauteur - height 44 cm Accoudoir | Armrest
profondeur - depth 49 cm

Gamme | Range
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par son style. Compromis entre le siége de réception et le fauteuil de détente, il porte trés bien les couleurs.

The Danaide is a small complementary armchair with an original design, appealing because of its comfortable, lightly inclined
back as well as its style, accommodating as both a reception piece and a relaxing chair, and beautiful in all colours.

Technical characteristics

Upholstery : All the leathers and fabrics the Duvivier Canapés collection except Antika.

Feet: Plastic pads.

Structure: Cross bars made of solid beechwood, side panels made of beech plywood covered with PU foam.
Suspension: Straps protected by a layer of felt.

Cushions: Cannot be removed or uncovered, HR PU foam in a cotton slipcover.

Seat: Bi-density 19 & 50 kg/m?

Back: Density 26 kg/m?

* HR PU: High Resilience Polyurethane

hauteur - height 64 cm Pietement | Feet hauteur - height lcm
largeur - width 11cm
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